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ISTITUTO COMPRENSIVO N. 2 ALTE 

VERBALE N. 11 DEL CONSIGLIO DI ISTITUTO 

DELIBERA N. 39 

L'anno 2018 addl 12 del mese di settembre alle ore 17.30 in Montecchio Maggiore nella sede dell'Istituto 
Comprensivo n. 2 di Montecchio Maggiore si e riunito ii Consiglio d1stituto, sono intervenuti i Signori: 

Riqotto Emanuela Diricente scolastico 
Vantin Annalisa Presidente 
Fabbris Valentina Inseqnante 
Facin Maria Rosa Inseqnante 
Frizzarin Barbara Inseqnante 
Marchetta Nicoletta Insegnante 
Palla marco Insecnante 
Parisotto Arianna Insecnante 
Preziuso Anqelina Inseonante 
Viale Anna Maria Insecnante 
Cecchetto Sonia Genitore 
Danieli Ferruccio Genitore 
Fochesato Francesco Genitore 
Gervasio Pietro Genitore 
Muraro Angela Genitore 
Perin Mara Genitore 
Tortora Nicola Genitore 
Basile Cosimo Personale non docente 
Tarozzo Roberto Personale non docente 

Assenti giustificati: Cecchetto Sonia - Fabbris Valentina - Preziuso Angelina 
E' presente ii DSGA, Signora Marchezzolo Paola. 

Riconosciuta la valldita della riunione, si passa alla discussione del seguente 

ORDINE DEL GIORNO 

4 - Responsabile Unico Procedimento progetti PON FSE 

II Consiglio di Istituto 
VISn i Regolamenti (UE) n. 1303/2013 recanti disposizioni comuni sui Fondi strutturali e di investimento 
europei e ii Regolamento (UE) n. 1301/2013 relative al Fonda Europeo di Sviluppo Regionale (FESR) e ii 
Regolamento (UE) n. 1304/2013 relative al Fonda Sociale Europeo (FSE); 
VISTO ii Programma Operative Nazionale 2014IT05M20P001 "Per la scuola - competenze e ambienti per 
l'apprendimento" approvato con Decisione ((2014) n. 9952, del 17 dicembre 2014 della Commissione 
Europea; 
CONSIDERATO che ii nostro istituto partecipa ad una serie di PON-FSE per i quali ha effettuato regolare 
inoltro : 

DELIBERA 
Che la figura del Responsabile Unico del Procedimento sia svolta dal Dirigente Scolastico Dott.ssa Emanuela 
Rigotto; inoltre che i componenti le commissioni per gli acquisti e quella che procedera alla valutazione 
comparativa siano scelti dal Dirigente tenendo canto delle eventuali tncompatlblllta ( escludendo i docenti 
che hanno presentato istanza di partecipazione al PON per evitare che debbano valutare se stessi). 
Per la Commissione Acquisti saranno privilegiati i componenti della Commissione PON. 



IL CONSIGLIO DI ISTITUTO 
approva all'unanirnita. 

IL SEGRETARIO 
Arianna Parisotto 

IL PRESIDENTE 
Sig.ra Annalisa Vantin 

---------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

Data 17.09.2018 

IL D.S.G.A. 

Pa~archezzolo 
Y~~&r-- 

IL DI 


